
Requerimento nº 219 
 

 
1º de setembro de 2008 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO EM VIAS 
PÚBLICAS DA VILA PROGRESSO 

                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Fomos procurados por moradores da Vila 
Progresso, que solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública 
Municipal, visando que seja executado com urgência o serviço de implantação de 
sinalização adequada nas Ruas Rio Claro, Monte Azul, Vitória e Araçatuba, que 
envolvem a EMEIF “Profª Mafalda Salotti Bartholomei”, conforme abaixo assinado 
anexo. 

 
Esclarecem os munícipes que tal solicitação visa 

prevenir a ocorrência de acidentes, tendo em vista que os veículos trafegam pelo 
local em alta velocidade, desrespeitando os pedestres, principalmente as crianças 
que freqüentam o Estabelecimento de Ensino supramencionado. 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de execução do serviço 
de implantação de sinalização adequada nas 
Ruas Rio Claro, Monte Azul, Vitória e 
Araçatuba, que envolvem a EMEIF “Profª 
Mafalda Salotti Bartholomei”, na Vila 
Progresso? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 1º de setembro de 2008. 
 
 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
              Vereador – PSDB  

SK/sk 
 

 


